

# CDMX otorga 28 mdp para las víctimas de la Línea 12

Recurso se usó para darles atención tras colapso: Secretaría de Gobierno; **Martí Batres** acude hoy al Congreso local para arrancar glosa del Cuarto Informe

OMAR DÍAZ

La Secretaría de Gobierno capitalino informó que se han ejercido más de 28 millones de pesos para apoyar a las víctimas del colapso de una trabe en el tramo elevado de la Línea 12 del Metro.

Lo anterior forma parte del informe de actividades que envió el secretario de Gobierno, Martí Batres, al Congreso de la Ciudad de México, y que está integrado en la glosa del Cuarto Informe de la mandataria Claudia Sheinbaum. Este lunes acudirá al recinto legislativo de Onceles y rendirá un mensaje ante el pleno.

Según dicho documento, del cual se posee una copia, las autoridades han ejercido 28 millones 501 mil 742 pesos para atender y apoyar a las víctimas del desplome de la *Línea Dorada*.

En total, de mayo de 2019 —fecha en la que inició funciones la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas de la Ciudad de México (Ceavi)— al 31 de julio de 2022 se ha atendido a 15 mil 467 víctimas directas o indirectas de delitos graves y violaciones a derechos humanos en la capital.

**De las movilizaciones en la CDMX, 40% son de índole federal:** reporte

Según el documento, de agosto de 2021 al 31 julio de 2022 se atendieron 3 mil 992 movilizaciones sociales en la Ciudad: 40% de ellas involucraron temas del ámbito federal, 47% concernientes al Gobierno capitalino, mientras que 13% corresponden al ámbito de las alcaldías.

De igual forma, se realizaron 3 mil 154 mesas de atención ciudadana y 2 mil 316 mesas de atención a grupos indígenas residentes en la capital del país.

En materia de trata de personas, se detalla que desde la Comisión Interinstitucional contra los Delitos en Materia de Trata de Personas de la Ciudad de México se realizaron diversas actividades orientadas a la capacitación de las personas servidoras públicas sobre este delito.

Parte de estas acciones es la Coordinación Interinstitucional para la Prevención y Atención Especializada para Víctimas de Trata de Personas, así como la protección y asistencia a testigos.

Respecto al programa Sí al Desarme, Sí a la Paz, que canjea armas por dinero, de agosto de 2021 a julio de 2022 se han intercambiado mil 158 armas, de las cuales 699 son cortas, 219 largas y 240

granadas, así como 16 mil 443 estopines y 62 mil 954 cartuchos. En total se han otorgado a los ciudadanos la cantidad de 3 millones 580 mil 836 pesos.

Sobre la protección a defensores de derechos y periodistas, el informe de la Secretaría de Gobierno estipula que, en el periodo referido, han colaborado en 63 casos relacionados con el Mecanismo de Protección de la Secretaría de Gobernación: 31 corresponden a personas defensoras de derechos humanos y 32 a periodistas o colaboradoras periodistas, siendo atendidas 30 mujeres, 24 hombres y nueve colectivos.

La Secretaría de Gobierno detalló que se remitieron al Congreso de la Ciudad de México siete iniciativas de ley suscritas por la jefa de Gobierno en materia de educación, desarrollo urbano, publicidad exterior, laboral, judicial y seguridad ciudadana. Asimismo, se atendieron 449 puntos de acuerdo, por lo cual se emitieron mil 692 oficios dirigidos a las 16 alcaldías; las más exhortadas fueron Tlalpan, Cuauhtémoc y Milpa Alta.

La glosa del Cuarto Informe de Gobierno arranca hoy con el titular de la Secretaría de Gobierno y el martes 25 de octubre es el turno de la secretaria de Administración y Finanzas, Luz Elena González; el resto del gabinete acudirá hasta terminar el 21 de noviembre. ●

**15,467**

**VÍCTIMAS DIRECTAS**

e indirectas de violaciones a DH han sido atendidas en más de 3 años.

**1,158**

**ARMAS**

fueron canjeadas por dinero de agosto de 2021 y a julio de 2022.





Los avances en el apoyo financiero y la atención a las víctimas del colapso de la L12 forman parte de la glosa del Cuarto Informe de Gobierno.

